

Blog

„Vorwärts, mit frischem MUT!“

Liebe Leserin, lieber Leser,

heute nur kurz... einfach zum **„Festhalten“ in stürmischen Zeiten!**

Anstatt mich noch einmal rumzudrehen und weiter zu schnorcheln, hat es mich an den Puter geschubst. Wie es aussieht, wollen ein paar Hinweise an Sie weitergegeben werden, die auch mir sehr geholfen haben.

Dass **in den vergangenen Tagen** nicht alles nur „*Friede, Freude, Eierkuchen*“ war, haben Sie bestimmt auch gemerkt. So schön das Wochenende auch war und so sehr wir uns alle immer wieder bemühen, den Kopf „über Wasser“ zu behalten, – einfach war es nicht!

Da war **die Nachricht einer lieben Freundin**, dass es ihr körperlich gar nicht gut geht und sie sich einem Prozedere unterziehen wird, ... na, lassen wir das!

Ich habe lange gezögert, was und wie ich ihr antworten soll. Es gibt es so wundervolle, Hoffnung-spendende neue Interpretationen von „Krankheit“, die ich als wahr und gut empfinde.

Aber – würde es auch „richtig“ und „in Übereinstimmung mit SPIRIT“ sein, ihr davon zu erzählen? Konnte, durfte, sollte ich? Wo begann meine Verantwortung als Therapeutin und wo endete die Ehrlichkeit unserer Freundschaft?

Mit GOTT sind wir immer auf der sicheren Seite. **Was würde „richtig“ sein?** Manno! Ich wusste es wirklich nicht! So gerne würde ich ihr all das, was da jetzt möglicher Weise auf sie zu kam, ersparen.

Liebe Menschen fielen mir ein, die genau diesen Weg hatten gehen müssen. Damals kannte ich diese neuen Möglichkeiten noch nicht. Wenn wir das alle damals schon gewusst hätten! Aber, – hätten sie auf mich gehört?

Gerade diejenigen, die uns am nächsten stehen, glauben uns so oft nicht. Diese Erfahrung hatte ich schon oft machen dürfen. Ich nenne es das **„Kassandra“ – Syndrom.**

Auch Jesus wusste: *„Der Prophet gilt nichts im eigenen Land!“*.

Damit muss man leben. Ist aber nicht einfach.

Weil wir es so gerne anders wollen. Helfen und **hilfreich sein, ist unsere MISSION.** Aber nicht jeder möchte all das wissen, kennen und anwenden, was uns zur WAHRHEIT geworden ist.

Also hab ich es gelassen. Ich habe nicht all die guten Erkenntnisse geteilt, die ich für mich als neue WAHRHEIT angenommen habe. Mein Gefühl sagte mir, dass dieser liebe Mensch einen anderen Weg gewählt hat.

Auch ich kenne den Lebensplan meiner Freundin nicht. Abgesehen davon, ist es in ihrer Verantwortung, welchen Weg sie wählt. Niemand weiß, welche Erfahrungen ihre SEELE auf diesem Weg machen will - kann - muss.

Und dann fand ich den Text von **Soheila!** So gut und so richtig.

Ich verstand, dass es einfach so ist. Das ist das Leben. Es ist einfach so. Wir können nicht alle unsere Liebsten „retten“. Nicht vor sich selbst – und nicht vor dem, was sie als Erfahrungen gewählt haben!

Soheila: Eine der herzerreißendsten Lektionen, die du je lernen wirst, ist, dass nicht alles, was du fühlst, von dir geheilt werden kann. – Es Ist Alles Da ...

Auch noch auf einen anderen wertvollen Text möchte ich Sie aufmerksam machen. Weil ich mich so darüber gefreut habe. Und weil ich mich so verstanden fühlte!

Danke an alle Wellenbrecher. Von Anja Reiche – Es Ist Alles Da ...

Ja, genau so ist es! Wir sind die „Wellenbrecher“. **Wir gehen voran und halten unser LICHT hoch.** Wir werden SIEG-reich sein.

Wir sind diejenigen, die sagen: „*Nicht mit uns! - Nie mehr!*“ „*Es werde LICHT! Hier und heute – und auch in unserem Land!*“ Und ich fühlte mich getröstet, weil ich wusste: „*Alles wird gut!*“

Ein Letztes noch:

Mit Staunen habe ich eben den Text von **Ramona** gelesen. So viele ihrer Sätze passten zu den Meisterkarten des Erzengel MICHAEL Orakels, die ich gestern gezogen hatte, dass es kein Zufall sein konnte. Manno, tat das gut!

Sie sind schon lustig, unsere lieben Helfer da oben! Gewiss schmunzeln sie jetzt, weil ich endlich verstanden habe, wie liebevoll und genau sie uns auf unsere Fragen antworten!

Nur selten befrage ich die Karten von Erzengel MICHAEL. Aber gestern Abend ging es nicht anders. Es lag **so viel Ängstlichkeit** in der Luft, wie ich es sonst nicht kenne.

Mag sein, dass es in den vergangenen Tagen einfach alles ein wenig viel gewesen war. Oder - und/oder - dass dieses Gefühl wirklich „in der Luft“ lag. Ich fragte mich, wie ich all das schaffen sollte, was die nächsten Wochen bringen würden.

Erzengel MICHAEL hatte **so viele liebevolle Antworten** parat –

„*Achte auf Deine Träume!*“
„*Neue Anfänge und ein frischer START!*“
„*GOTT sitzt am Ruder!*“

Alles schön und gut, und trotzdem... sie schienen nicht zu passen.

Bis ich den Text von Ramona entdeckte!

Ramona Lappin: DER PUNKT, AN DEM ES KEIN ZURÜCK MEHR GIBT! – Es Ist Alles Da ...

Da wusste ich, was mein großer, starker Freund aus den Himmlischen Sphären mir hatte sagen wollen!

Ich hab mir den Text ausgedruckt und werde ihn heute und in den nächsten Tagen immer wieder „inhalieren“. Es ist wahr: Ein „zurück“ gibt es nicht mehr!

„Vorwärts, mit frischem MUT!“ Denn *„GOTT sitzt am Ruder!“*
Eine gesegnete Woche für Sie alle!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

15. Mai 2023

PS: Das Erzengel MICHAEL Orakel, Doreen Virtue

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!